

《单词百科:arthropod是什么意思?arthropod怎么发音?arthropod的解释和用法》

英语单词arthropod是什么意思?arthropod怎么读?arthropod怎么发音?简答网为您整理了arthropod的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



arthropod怎么读

arthropod的读音:[:θ r p d]

arthropod的意思

1、n.& adj.节肢动物(的);

arthropod的相关词组

1、soil arthropod 土壤节肢动物;

2、arthropod pest 节足害虫;

3、arthropod insect 节足害虫;

arthropod的近义词

1、insect n. 昆虫;

arthropod的双语例句

1、Arboviral infections are most common in the summer, when arthropod vectors are abundant.

在节肢动物媒介大量孳生的夏天, 虫媒病传染最为普遍.

2、The outermost layer of cuticle of an arthropod exoskeleton, composed mostly of wax.

主要为水生的节肢动物,通常身体分节并有壳质的外骨骼.

3、The impacts of different farming way on arthropod community were researched in different growing periods.

本文研究了不同耕作方式对稻田节肢动物群落在各生育期数量变化的影响.

4、A jawlike appendage of an arthropod.

包括在节肢动物一族;小蜂科之蜂.

5、The effects of species pool on community reestablishment were studied from a facet of arthropod community.

从捕食性天敌的角度研究了稻田节肢动物种库对其群落重建的作用.

6、Dengue virus is an arthropod borne virus transmitted by Aedes aegypti and Aedes albopictus.

登革病毒,藉由病媒蚊的传播,在热带及亚热带地区造成登革热的流行.

7、And the diversity of predatory arthropod was higher than that of resistant variety rice.

而各品种之间多样性差异较小,中抗品种优势度较高.

8、The Xa 21 transgenic paddy field has limit effect on arthropod community.

3种稻田节肢动物群落动态受季节和气候影响明显,转Xa21基因稻田对节肢动物群落结

构影响小.

9、The five small arthropod were still very serious pest, especially aphid, scale and whitefly.

其中,五小害虫的危害仍然非常严重,尤其是蚜虫、蚧壳虫和粉虱.

以上是简答网为您整理的arthropod怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于arth

ropod的用法、arthro

pod的释义、arthropod的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/arthropod>

